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11 Juillet 2020, notre soirée de transmission de collier 2020 ! 

En parfaite chef d’orchestre, Martine lance les festivités !    

 

Maryse et Lise prennent respectivement la parole, l’une fait le bilan de son année en projetant des 

images des actions passées, l’autre donne le ton pour son année à venir ; tout cela sous les regards de 

l’assemblée venue soutenir le club Inner Wheel Saint-Denis Vanille. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Un immense MERCI à notre Gouverneur District 920, Karine QUINOT pour sa présence et son soutien, 

l’occasion pour elle de remettre à notre PDG, PP et IPP Maryse la distinction de Membre Actif Honoré, 

reconnaissance pour son engagement actif au mouvement Inner Wheel. 

 

 

 

 

 

Passation de collier  
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La crise sanitaire et l’absence de liaison entre Majunga et La Réunion prive Gouverneur Karine de son collier, 

Maryline lui épingle sa barrette sur un joli ruban en guise de collier le temps que Past Gouverneur Gloria puisse 

le lui faire parvenir. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les protocoles et discours se succèdent tout en émotion. 

 

MOT DE LA PRÉSIDENTE SORTANTE 

Une année commencée sous les couleurs du jazz c’est ce qui a donné le ton durant mon année de présidence … 

Tel le YIN et le YANG 

Le YIN : le noir évoque entre autres le féminin, la lune, l’obscurité la fraicheur, la réceptivité et le côté obscur donc : les 

maladies qui ont touché nos amis, ( et les ) la perte d’un proche et cette catastrophe sanitaire qui nous a bien contrariées 

dans notre vie familiale également dans celle de L’Inner Wheel en  particulier avec l ‘annulation de notre conférence de 

district à Majunga . 

Le Yang : le blanc représentant entre autres le principe masculin, le soleil, la luminosité, la chaleur, l ‘élan, l’action …c ‘est 

notre dynamisme : notre engagement dans la réalisation de nos actions, notre capacité d ‘adaptation en utilisant les réseaux 

sociaux et les réunions en visio, nos rencontres pour renforcer nos liens d’amitié, le recrutement de nouvelles amies, de 

nouvelles levées de fond je remercie Nicole qui nous a proposé une action innovante …au golf. 

Nous avions eu la bonne intuition de faire nos levées de fond au premier trimestre ce qui a permis de faire des heureux : 

 

Pour la jeunesse : 

Les jeunes handballeurs de la Source qui sont partis à Paris, Les jeunes de l ‘orchestre à l ‘école du collège de la Montagne 

voyage culturel à CUBA, un don aussi au profit des élèves d’une école primaire pour une classe de lecture et une aide au 

financement des projets EPA (Entreprendre pour apprendre) dans des écoles de Ste Clotilde et du Chaudron. 

 

Pour la promotion de la femme et les plus fragiles : Dans le cadre de la COVID 19, en plus de notre soutien régulier, nous 

avons accordé une aide à L ‘AFAR (association des FEMMESACTUELLES DE LA REUNION) : un atelier de couture, qui s’est 

lancé dans la confection des masques en tissu ; ce qui nous a permis d’en faire profiter à nos partenaires bénéficiaires AMARE 

et L ‘EHPAD St FRANÇOIS d’ASSISE. 
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ET Deux actions en inter- club une avec le Rotary doyen en faveur des EHPAD et une avec les Clubs INNER WHEEL de l ‘ile et 

le District920 

 

Nos étoiles ? 

Le bonheur des jeunes mamans à AMARE avec qui nous avons partagé des moments bien émouvants. 

Notre admiration sans faille à notre chère Sonia Cazeaux pour sa distinction en tant que « Femme précieuse » à la Réunion 

et son engagement auprès des femmes en insertion professionnelle et économique. 

 

Un petit clin d’œil à Sonia Gaultier : notre past présidente qui de son confinement a impulsé les 2 belles actions citées plus 

haut : l’une avec le RC Doyen pour un don d’ordinateur, de tablette pour permettre aux résidents des EHPAD de communiquer 

avec leurs proches et celle en inter clubs ROTARY et INNER WHEEL à propos des masques chirurgicaux. 

 

Je tiens aussi à la féliciter pour son engagement dans la vie de la Cité c’est un début, il ne faut pas se décourager. 

Bien sûr, je ne peux qu’être satisfaite de savoir que 5 femmes sont à la tête des communes de la Réunion, puisque nous 

militons pour la promotion des femmes et l ‘égalité H /F. 

 

La Covid a permis des choses positives, nous avons pu garder Annie Claude un peu plus et nous nous sommes lancées dans 

des ateliers hebdomadaires sous sa houlette ce qui nous permet de se rencontrer plus régulièrement, chez Lise. 

 

MES REMERCIEMENTS : 

Je remercie toute l ‘équipe qui a constitué le comité 2019/2020 en particulier les piliers pour une présidente : la secrétaire 

et la trésorière pour leur efficacité et bien sûr toutes les autres vous toutes mes amies puisque nous travaillons en équipe 

…et merci à nos conjoints pour leur soutien dans notre engagement. 

 

Merci d ‘avoir été à me cotés pour cette année et je ne me fais pas trop de souci pour notre club pour cette nouvelle année. 

MERCI POUR VOTRE ÉCOUTE 
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ALLOCUTION DE PRESIDENTE LISE DAIZE 

Mesdames, Messieurs, tous protocoles confondus, 

 

Merci à toi Annie-Claude pour ce petit retour en arrière qui m’a rajeunie durant ces quelques instants. 

Merci Maryse ! ton année de présidente 2019/2020 a été une année bien remplie, il a fallu te suivre sans s’essouffler, les 

images qui ont tourné en sont la preuve. Tout ça ajouté à tes nombreuses et diverses activités vous comprenez pourquoi 

Maryse aujourd’hui se sente « un peu fatiguée ». 

Le succès comme l’a dit Maryse tout-à-l ’heure dépend beaucoup du travail d’équipe du groupe, de l’amitié, de l’harmonie, 

de la sérénité qui l’anime.  

Maryse tu as parfaitement réussie durant cette année cette cohésion, je souhaite qu’il en soit de même pour moi, en tout 

cas c’est ma volonté. Nous allons évidement continuer à œuvrer pour nos actions pérennes, mais après ce qui vient de se 

passer il faudra aider les personnes se trouvant en situation de précarité 

Pour aller dans le sens du message de la présidente internationale 2020/2021 DR BINA VYAS « lead the change » c’est-à-

dire diriger le changement ! 

Pourquoi ce changement ? 

Les temps changent c’est normal, habituel, c’est la vie ! 

Mais le changement s’est accéléré le temps se déroule plus vite, les besoins, les problèmes humanitaires, la technologie etc. 

sont en train de changer, il faudra savoir prendre des initiatives, être organisées, faire connaitre le club IW vanille par notre 

travail, nos actions, nos réussites, notre communication, ce qui donnera envie à de nouveaux membres de nous rejoindre. 

Je suis donc le 4eme rayon de la roue IW de notre jeune club – ce qui me rassure c’est de me savoir entourée, et soutenue. 

Je compte sur vous toutes pour vos conseils éclairés et vos remarques si nécessaires. 

MERCI MERCI MERCI !!!! 

À mon tour j’aimerai vous présenter les membres de notre clubs IW Vanille et leurs responsabilités pour l’année IW 

2020/2021 

En ce début d’année IW 2020/2021, 3 amies vont nous rejoindre dès la semaine prochaine. 

Je leur demande de venir, Joëlle EBRAN, Valérie LAVAUX, Véronique PARMENTIER, merci de les accueillir 

Je suis vraiment très fière ce soir que notre gouverneur Karine QUINOT ait fait le trajet depuis le Tampon jusqu’à la Montagne 

pour assister à notre passation. 

Je donne la parole à notre Past-gouverneur Marilyne CAMALON qui va nous la présenter 
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Past Présidente Maryse et Présidente Lise 

font un cadeau à chacune d’entre nous ! 

Nous sommes enchantées. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Une fois que Lise a arboré son collier, place au repas et à la fête ! 
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Entre les plats savoureux et le dessert, le magicien passe du Kiwi à l’Ananas, de la Grenade à la Papaye … pour 

nous surprendre et nous faire rire !  

Les applaudissements envahissent la salle. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
10 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
11 

15 Juillet 2020  

 

 

Le mot de la Présidente : 

Présidente Lise, dans son mot d’accueil réaffirme le slogan de la Présidente Internationale, Dr BINA VYAS 

 

                                                               Diriger, accompagner le changement ! 

 

 

Présidente Lise souhaite aller à l’essentiel dans les actions et levées de fonds, cela sans perdre de temps et nous 

encourage vivement à aller de l’avant. 

Elle nous a préparé à chacune d’entre nous un dossier où nous y retrouvons les documents relatifs au Club mais 

aussi les messages du Dr Bina Vyas, Karine Quinot pour 2020-2021. 

Présidente Lise souhaite mener sa présidence avec des membres participatifs et actifs. « Vous n’avez pas le droit 

de nous ennuyer, vous devez répondre à cette question : au fait je suis dans ce Club pourquoi ? » nous dit-elle. 

Elle compte sur nous pour que nous soyons membres actifs en faisant des propositions d’actions, de 

manifestations, de conférences… , que nous nous fixions des objectifs réalisables mais ambitieux. 

Elle nous dit être là pour nous accompagner dans nos projets et la perspective de passer une année toute 

ensemble FORMIDABLE. 

 

Anniversaires de juillet : 

Reine Claude et Chantal sont à l’honneur en ce mois de juillet ! 

Si Reine Claude reçoit un cadeau ce soir, Chantal avait eu la chance de fêter son année de plus lors de la 

transmission de collier, jour de son anniversaire !  

 

 

 

 

 

 

 

 

Notre réunion Présentes : Annie Claude, Chantal, Danielle, Isnelle, Joëlle, Kim, Lavinia 

Liliane, Lise, Marie Pierre, Martine, Maryse, Nicole, Reine Claude, Rita, 

Tala, Véronique. 

Excusées : Marianne, Mireille, Rose Line, Sonia C, Sonia G 

Invitées :  Nathalie POTA 
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Intronisation : 

 

Joëlle EBRAN est présentée par sa marraine Annie Claude. 

Nathalie POTA, Inner Wheel du club de Saint –Paul Etang Salé est venue honorer l’intronisation de son amie Joëlle. 

Nicole, Tala et Marie Pierre lisent à tour de rôle, l’historique de l’Inner Wheel, qu’est ce que l’International Inner 

Wheel, qui sommes-nous et quels sont nos objectifs.  

Présidente Lise lui remet son pin’s Inner Wheel, un fanion, un foulard, les tee-shirts. 

Joëlle est accueillie dans le Club Saint-Denis Vanille sous les applaudissements de l’assemblée et nous lui 

souhaitons la bienvenue ! 
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La symbolique du fanion du Club Saint-Denis Vanille est expliquée à Joëlle, puis elle prend la parole pour nous 

remercier et appuyer son engagement à notre Club. 

 

Accueil de Véronique : 

 

Véronique PARMENTIER est accueillie dans notre club après avoir été Inner Wheel à St-Denis de 2004 à 2008, sa 

marraine est Reine GRAVINA. Elle quitte le département pour exercer son métier, puis à sa retraite décide de 

revenir à La Réunion et souhaite intégrer notre Club. C’est une amie de Joëlle et d’Annie Claude qui nous la 

présente. 

Véronique reçoit des mains de Lise, le pin’s, le fanion, le foulard et les tee-shirts. Panoplie qui symbolise le Club 

Saint-Denis Vanille. 

Véronique est heureuse d’intégrer notre Club et nous lui souhaitons la bienvenue ! 
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Remise de cadeau :  

 

Présidente Lise surprend Past Présidente Maryse en lui offrant sa décoration de membre actif honoré à son nom, 

décoration arrivée par la poste le matin même, ainsi qu’un cadeau de massage et bien-être pour son année de 

présidence active malgré la crise Covid. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Actions et propositions : 

Présidente Lise annonce les actions pérennes telles que les actions à l’EHPAD, AMARE, EPA, puis elle donne la 

parole à Nicole et Isnelle pour de nouvelles propositions. 

 

Nicole nous présente un projet fort sympathique avec le Golf Club du Colorado qui s’intitule « HANDI GOLF », 

comme son nom l’indique, il s’agit de rendre accessible l’activité golfique à toute personne porteuse de handicap 

ou de maladie chronique. 

Ce travail a commencé en 2018 avec les hôpitaux d’enfants de St-Paul et St-Denis. Des enfants diabétiques, 

hémophiles, atteints d’obésité ou en attente de prothèse mais aussi des adultes mal ou non-voyants. Cette 

année, les paraplégiques des centres de rééducations de St-Denis et du Port seront aussi concernés. 

Le beau projet que nous présente Nicole nous séduit et nous sommes partantes pour la soutenir d’autant plus 

que sa participation est déjà active au sein du golf club. 
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Nicole propose l’organisation d’une compétition de golf qui pourrait nous apporter une levée de fonds pour la 

réalisation de ce projet.  

Isnelle expose divers projets possibles, elle a été en relation avec les différents dirigeants des associations qui 

sont prêt à venir nous exposer en détail les actions. 

Isnelle a orienté ses recherches sur les actions de solidarité. 

 

 ATD Quart Monde avec ses bibliothèques de rue ou le festival du savoir partager, la chorale et la journée 

du refus de la misère du 17 octobre. 

 La Chaine de l’Espoir. Faire venir et accueillir des enfants de la zone océan indien ayant besoin de soins. 

Cette association travaille en relation avec l’hôpital d’enfants et le CHU 

 La boutique de solidarité à St-Denis, fondation Abbé Pierre, en aide aux sans-abris. 

 Les cours d’alphabétisation en faisant des ateliers de lecture. 

 Jardin partagé de la ferme pédagogique de Saint-Anne. 

 Participation à la journée des droits de l’enfant le 20 novembre. 

 

Projets de levée de fonds :  

 

Présidente Lise propose de retenir une date rapidement pour le Loto Quine, nous décidons du 6 novembre 2020. 

Elle souhaite également réaliser une soirée (Repas / Dansant / A Thème …) pour une levée de fonds le 12 

septembre 2020. 

Maryse est chargée de la mise en place d’une soirée « Théâtre », elle se renseigne auprès de la troupe avec qui 

nous avons l’habitude de travailler pour étudier la faisabilité de cette levée de fonds. 

 

Proposition de changement de jour de réunion : 

Lise nous donne le choix entre le mercredi et le vendredi : après un sondage, il semble que les mercredis soir 

conviennent à une majorité d’entre nous. 

Nous gardons donc le 3e mercredi pour les réunions statutaires et le 2e pour les réunions de bureau. Lise va 

signer la convention en ce sens.  

 

La réunion se termine à 19 heures 30 puis nous passons au «  Pot de l’Amitié » 
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